

Klanggeschichte 1:

Willi sitzt im Garten und ihm ist sehr langweilig. (Glockenspiel ganz langsam spielen).

Da entdeckt er den großen Birnbaum. "Das ist ein sehr guter Kletterbaum!", bemerkt Willi. Ganz langsam klettert er ganz nach oben (Tonleiter auf Glockenspiel)

Blätter fallen herab (Glockenstab)

Ein Ast knickt. (Ratsche)

Und dann ist er ganz oben angekommen. "Von hier oben kann man alles sehen!", ruft Willi.

Klanggeschichte 2:

An einem schönen Sommermorgen, läuft Willi hinaus in seinen Garten. (Trommel)

Die Sonne lacht (Glockenspiel) und die Vögel zwitschern ein lustiges Lied. (Triangel)

„Heute fahren wir zum großen Baggersee“, erinnert sich Willi begeistert. (Glockenstab)

Willi freut sich sehr, dass heute er mit der ganzen Familie zum See fährt. (Reiben auf der Trommel)

Papa bereitet das Auto vor (Trommel) und Mama den Picknikkorb, die Badehose und Handtücher. (Kastagnetten)

Los geht die Fahrt zum See! (Reiben auf der Trommel)

Während Mama und Papa alles auspacken, läuft Willi schon mal ins Wasser. (Ei-Rassel)

Das macht Spaß! (Glockenstab)

Er planscht und hüpfert und spritzt. (Maracas)

Plötzlich wird es Willi kalt. Wo ist die warme Sonne hin? (Glockenspiel)

Willi schaut zum Himmel hinauf. Dichte, dunkle Wolken ziehen auf.

(langsame Trommelschläge)

Schnell packen sie alles ein und laufen zum Auto. (Schellentrommel/-kranz schütteln)

Gerade am Auto angekommen, beginnt es auch schon zu donnern und zu blitzen. (laute Trommelschläge)

Der Regen prasselt (Kastagnetten) und der Wind pfeift. "Gut, dass wir im Auto sitzen", denkt sich Willi. Es dauert nicht lange und das Gewitter ist vorbei. (Glockenspiel)

Noch ein paar kleine Tropfen (Ei-Rassel) und ein kurzes Grollen (leichte Trommelschläge) und schon lacht die Sonne wieder. (Glockenspiel)